



Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Schülerinnen und Schüler,

die SchülerAustausch-Messe findet am 8. März 2014 wieder in Frankfurt am Main statt und hat für ihren Austragungsort - wie bereits in den vergangenen Jahren - die Liebigschule, ein Frankfurter Gymnasium, ausgewählt.

Mit gutem Grund. Die Liebigschule ist Europaschule und pflegt Schulpartnerschaften mit Argentinien, England, Frankreich, Lettland, Italien, Spanien und den Benelux-Ländern.

Die Schirmherrschaft für die SchülerAustausch-Messe übernehme ich daher mit großer Freude und danke insbesondere der Deutschen Stiftung Völkerverständigung für ihr großes Engagement, Schülerinnen und Schülern sowie Eltern und Lehrkräften eine informative Plattform zu Themen wie Schüleraustausch, Auslandsaufenthalte, Work and Travel oder Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten sowie Stipendien anzubieten. Ebenso danke ich der Liebigschule für ihre Bereitschaft, die SchülerAustausch-Messe in ihren Räumen zu präsentieren.

Frankfurt am Main, Finanzmetropole und Wissenschaftsstandort, Familienstadt und internationales Drehkreuz, hat ein großes Interesse daran, dass junge Frankfurterinnen und Frankfurter „die große weite Welt für sich entdecken“. Allen Besucherinnen und Besuchern wünsche ich einen informativen Tag, bei interessanten Angeboten und guten Gesprächen.

Peter Feldmann
Oberbürgermeister
der Stadt Frankfurt am Main

Eröffnung

**10.00 bis
16.00 Uhr Messe**

Die ganze Welt im Blick: Die führenden Austausch-Organisationen, Vertreter wichtiger Zielländer sowie neutrale Beratungsdienste informieren über Schulaufenthalte (High School), Internate, Privatschulen, Ferienjobs, Ferien- und Sommercamps, Praktika, Au Pair, Sprachreisen, Work and Travel, Freiwilligendienste, Finanzierungs- und Fördermöglichkeiten sowie Stipendien

**11.00 bis
16.00 Uhr Vorträge**

- **Das Bildungssystem der USA**
- **Erfahrungen als Austauschschüler**
- **Lernen und Studieren in Australien**
- **Nach der Schule ins Ausland**
- **Wie finde ich die richtige Austauschorganisation?**
- **Worauf bei der Planung eines Gastschuljahres achten?**



Samstag, 08. März 2014

10 bis 16 Uhr

Liebigschule

**Kollwitzstraße 3,
60488 Frankfurt am Main**



Der Eintritt ist frei.

Weitere Informationen:

www.SchuelerAustausch-Portal.de

Die SchülerAustausch-Messe ist eine Initiative der Deutschen Stiftung Völkerverständigung.

Fotos: Deutsche Stiftung Völkerverständigung, Liebigschule, Stadt Frankfurt

